

POLANCO Y SAN MIGUEL CHAPULTEPEC

Echan atrás usos de suelo

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El exjefe de Gobierno Martí Batres frenó los cambios de uso de suelo en Galileo 8, Manuel Ávila Camacho 37, y avenida Constituyentes 15, que ya

habían sido aprobados por la pasada legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

Ayer en la *Gaceta Parlamentaria* se incluyeron los oficios firmados el 27 de septiembre pasado por el exmandatario local, en los que se

indica que se deben revisar de nuevo las observaciones que realizó la PAOT y la Seduvi.

En Manuel Ávila Camacho 37, colonia Polanco, segunda sección, se había permitido la construcción de un edificio de 22 niveles, para otorgar servicios de hospedaje, así como restaurante bar. Se echó para atrás al referir que hubo una opinión desfavorable.

En Constituyentes 151, colonia San Miguel Chapultepec, habían aprobado la edificación de un inmueble de 10 niveles; para frenar el cambio se argumentó afectación en la calidad de vida.

Y en Galileo 8, colonia Polanco, habían autorizado un edificio de 22 niveles; para detenerlo se arguyó que en la zona el promedio de niveles es de 14, lo que impactaría en la calidad de vida de esa área.

